



## Les rêves des élèves de Ceton, couchés sur carte postale



Les écoliers ont posté leurs cartes postales. - Bourgeois Séverine

Les élèves de l'école Jean Moulin participent à la semaine de l'écriture. Avant même que les vacances d'automne aient commencé, les élèves de l'école Jean-Moulin, à Ceton, écrivent déjà leurs cartes postales.

Dans le cadre de la semaine de l'écriture, 40 enfants participent au concours national, sur le thème du "Rêve". C'est la 5<sup>e</sup> édition de cette Semaine de l'écriture organisée avec le parrainage du ministère de la Culture et de la Communication et de l'Association des maires de France.

Princesse, licornes...

Les élèves des classes de CE1\CE2, de Gwénaelle Fontaine et Alice Girard, se prêtent tous au jeu. « Tout le monde écrit une carte postale. On a même inventé l'adresse », expliquent les élèves.

Après une sensibilisation à l'écriture, mais aussi à la lecture, chaque enfant a écrit librement son rêve. Souvent imaginaire, parfois émouvant et touchant. Alors que Lucie veut devenir la princesse des animaux, Mathilda rêve aussi d'être une princesse mais des licornes, « pour parler leur langage ». Sam aimerait « bien parler au chef de Minecraft ».

« Moi, je rêve de voir mon papa plus souvent, tous les week-ends, et qu'il vienne me voir au football », continue Kenzo. Ruddy lui rêve « de rencontrer les dinosaures ».